

イヤービューティセラピスト協会 理事長挨拶

皆さんこんにちは。

本年はEBTAの本格施術をさらに普及すべく、さまざまな新しい場に出向き活動をさせていただきました。

そこで、改めてEBTAが追及する「本格施術」の大切さを感じることができました。

これからも引き続き、皆さんに喜んでいただけるような取り組みにチャレンジしていきます。

イヤービューティセラピスト協会 理事長 柳田 仁

主な活動の紹介(2016年)



1月

メガロス三鷹店にてフィットネスチャリティーに参加しました。



1月

日本橋三越カルチャーサロンにて「耳ってすごい!耳でセルフケア講座」を開講しました。



3月

EBTA設立5周年記念として、第2回「33(耳)の日」イベントを開催。ゲストに山田ローラさん、ゲストMCに相沢まさきさんをお招きしました!



3月

ハワイマッサージアカデミーにて、第2回ハワイ講座を開講しました。



5月

体験会@タイバンコク! EBTAセラピストが勤めるMassage & Spa Vanillaにて施術体験会を開催しました。



6月

EBTA認定講師を目指す方の講師研修会を開催しました。



9月

宮崎県青島海岸で開催された「Butterfly Effect Japan」に参加しました。



10月

日本医学柔整鍼灸専門学校で開催された「みんなのからだ・スポーツフェスタ」でEBTA施術体験会が開催されました。



11月

脊髄損傷者による歩行披露イベント「KNOW NO LIMIT 2016」に参加しました。